

AMBASSADE DE LA REPUBLIQUE  
DU MALI  
AUX ETATS UNIS D'AMERIQUE



EMBASSY OF THE REPUBLIC  
OF MALI  
TO THE UNITED STATES OF AMERICA

A

Mesdames et Messieurs les représentants  
des associations maliennes de la juridiction de  
l'Ambassade du Mali à Washington, D.C.

No 2023-004/AMW/CC

**Réf. : Communiqué n° 44 du Gouvernement de la Transition**

**Objet : Commémoration de la Journée nationale de la Souveraineté retrouvée**

Mesdames, Monsieur,

Dans le cadre de la commémoration de la Journée nationale de la Souveraineté retrouvée, et dans le souci d'une meilleure appropriation du sens de ladite Journée par nos compatriotes, j'ai l'honneur de vous transmettre, pour une large diffusion, le Communiqué du gouvernement ci-dessus visé.

Je vous invite autant que possible à commémorer avec ferveur cette Journée de grande portée pour la nation malienne.

Veuillez agréer, Mesdames, Monsieur, l'assurance de ma haute considération.

**Pièce jointe :**

- Communiqué n° 44 du Gouvernement de Transition

Washington D.C, le 13 janvier 2023



L'Ambassadeur

Sekou BERTHE



**COMMUNIQUE N° 044 DU GOUVERNEMENT DE LA TRANSITION**

Le 11 Janvier 2023, lors du Conseil des Ministres, SE Le Colonel Assimi GOÏTA, Président de la Transition, Chef de l'Etat a décidé de déclarer chômé et payé, le 14 Janvier "Journée de la souveraineté retrouvée".

Cette décision vise à magnifier la grande mobilisation, inédite et historique des millions de Maliens de l'intérieur, de la diaspora, ainsi que des amis du Mali, pour dénoncer les sanctions illégales, illégitimes et inhumaines de la CEDEAO et de l'UEMOA contre le Mali.

À titre de rappel, le 09 Janvier 2022, le peuple malien a été injustement sanctionné par ces organisations régionales, pour avoir fait le choix légitime, conformément aux recommandations des Assises Nationales de la Refondation, de mener des réformes politiques et institutionnelles décisives avant d'organiser des élections et ce afin d'asseoir une stabilité durable.



En outre, la commémoration de la Journée de la Souveraineté retrouvée, chômée et payée du 14 Janvier, vise à mener plusieurs activités ayant trait aux objectifs suivants : renforcer le sentiment patriotique ; célébrer le drapeau national, emblème de la patrie; saluer le courage, la détermination et la résilience des Maliens; renforcer la conscience d'appartenance à la Nation malienne; réaffirmer l'attachement à la souveraineté, telle que précisée par SE Le Colonel Assimi Goïta, Président de la Transition, Chef de l'Etat, à travers les trois principes guidant l'action publique au Mali : le respect de la souveraineté; le respect des choix stratégiques et des choix de partenaires opérés par le Mali; la prise en compte des intérêts vitaux du Peuple malien dans les décisions prises.

Le Gouvernement du Mali appelle tous les Maliens, de l'intérieur comme ceux établis à l'extérieur à rester mobilisés pour la Refondation du Mali et à donner toute la solennité requise à la commémoration de la Journée nationale de la Souveraineté retrouvée.

Que Dieu bénisse le Mali et préserve les Maliens!

Bamako, le 11 janvier 2023

**Le Ministre d'Etat, Ministre de l'Administration territoriale et de la Décentralisation,  
Porte-parole du Gouvernement,**



**Colonel Abdoulaye MAIGA**

Chevalier de l'Ordre National



<https://m.facebook.com/matdmali/posts>